



Cierran precampaña Gómez y Del Moral con actos masivos en Texcoco

El día de ayer las dos precandidatas que buscarán la gubernatura del Estado de México, una de las más codiciadas en la geografía electoral mexicana, cerraron sus actos de precampaña en esta fase que es previa a que inicien las campañas formalmente con actos masivos particularmente en el municipio de Texcoco.

La precandidata del PRI, Alejandra del Moral, dijo que ellos ya 'ganaron la precampaña y que ganarán la elección', gracias al apoyo de los partidos aliados; es decir, el PAN y el PRD que forman esta coalición Va por México junto con el PRI.

En evento masivo, Alejandra del Moral estuvo acompañada por exgobernadores como Arturo Montiel, César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila; no se presentó el expresidente Enrique Peña Nieto y además estuvieron presentes líderes opositores como Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y los presidentes del PRI y del PAN, Alejandro Moreno y Marko Cortés; no estuvo nadie por parte del PRD.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK6iq6oyVyzcHNs&id=75F18D3264FEE48F%212948&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>